



La presidenta del Consell de Formentera, Ana Juan, ha recibido hoy al alcalde de Eivissa, Rafa Ruiz, en un encuentro en el que han abordado la regulación de la llegada de cruceros a la isla de Eivissa y la afectación que puede tener para Formentera. En este sentido, la presidenta ha señalado que la reorganización que propone el Ajuntament de Eivissa "es una buena iniciativa porque puede aliviar la presión de visitantes de un solo día que tenemos en Formentera en plena temporada turística y permitirá distribuir este tipo de turistas en los meses de principio y fin de la temporada". Ana Juan ha asegurado que "trabajar para regular su llegada es beneficioso tanto para los propios turistas como para las empresas que les den servicio en la isla".

En este sentido, Rafa Ruiz ha destacado que la propuesta del Ajuntament de Eivissa "se está trabajando junto con el sector empresarial y asociaciones ecologistas" y que "la Pimeef trabajará en un estudio sobre el impacto del turismo de cruceros en la isla vecina y que es muy importante que todas las administraciones y agentes implicados trabajemos juntos en esta reordenación".

6 de marzo de 2023
Área de Comunicación
Consell de Formentera